



AUGUST 27 – SEPTEMBER 23, 2026

TOP LOAD LAUNDRY SAVINGS EVENT

Buy an eligible Whirlpool®
Top Load Washer and Dryer Pair

SAVE \$150*

Whirlpool®

See sales associate for details and list of qualifying models.

* Receive instant savings of \$150 (before taxes) when you purchase a qualifying Whirlpool® Top Load washer and dryer pair. Purchases must be made at the same time from the same participating authorized Canadian Whirlpool® dealer. Qualifying purchases must be made from August 27th - September 23rd 2026. Open to Canadian residents only. Offer cannot be combined with any other Whirlpool® Top Load Laundry offer. Offer is not available to second channel, dealers, builders or contractors. All models may not be available at all dealers. No substitute models qualify. Dealer prices may vary. Dealer alone has sole discretion to set retail prices. Offer excludes Whirlpool® Front Load Laundry Washer and Dryers and Whirlpool® Stacked Laundry Centers.

®/™ © 2026. Used under license in Canada. All rights reserved.



DU 27 AOÛT AU 23 SEPTEMBRE 2026

PROMOTION DES APPAREILS DE LESSIVE À CHARGEMENT VERTICAL

Achetez un duo de lessive à
chargement vertical admissible Whirlpool®
ÉCONOMISEZ 150 \$*

Whirlpool®

Consultez un associé aux ventes pour obtenir plus de détails et la liste des modèles admissibles.

* Recevez une remise instantanée de 150 \$ (avant taxes) à l'achat d'un duo de lessive admissible composé d'une laveuse et d'une sècheuse à chargement vertical Whirlpool®. Les achats doivent être effectués au même moment, auprès du même marchand canadien d'électroménagers Whirlpool® autorisé participant. Les achats admissibles doivent être effectués entre le 27 août et le 23 septembre 2026. L'offre s'adresse aux résidents canadiens seulement. Cette offre ne peut être jumelée à aucune autre offre d'appareils de lessive à chargement vertical Whirlpool®. Elle ne s'adresse pas aux marchands de catégorie B, constructeurs ni entrepreneurs. Tous les modèles ne sont pas offerts par tous les marchands. Aucune substitution. Les prix des marchands peuvent varier. Ces derniers déterminent les prix de détail à leur discrétion. L'offre exclut les laveuses et sècheuses à chargement frontal Whirlpool® et les centres de lavage superposés Whirlpool®.

®/™ © 2026. Utilisées sous licence au Canada. Tous droits réservés.